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Entrevista a la Delegada de PRODECON en Durango, Ariadna Angón Alvarado, en 

el programa “Noticieros España TV” que se transmite por XHUNES España TV. 

Tema: Devoluciones de Declaración Anual y Servicios PRODECON. (13/07/2021) 

Ver  

 

 

 

 

Entrevista a la Delegada de PRODECON en Michoacán, Liz Marisol Gómez 

González, en el programa "Resumen Informativo Semanal" que se transmite por 

Red 113. Tema: Devoluciones de Declaración Anual y Servicios PRODECON. 

(13/07/2021) 

Ver 

 

 

https://www.prodecon.gob.mx/videos/2021/2021_07_14_entrevista_tv_espana_delegada_durango.mp4
https://www.prodecon.gob.mx/videos/2021/2021_07_10_entrevista_red_113_delegada_michoacan.mp4
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Entrevista a la Delegada de PRODECON en Jalisco, Lorena Mayela Landeros 

Solorio, en el programa "Señal Informativa" que se transmite por Canal 44. Tema: 

Devoluciones de Declaración Anual y Servicios PRODECON. (13/07/2021) 

ver 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.prodecon.gob.mx/videos/2021/2021_07_13_entrevista_canal_44_delegada_jalisco.mp4
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Hacienda reduce estímulos fiscales a los combustibles 

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) redujo los estímulos fiscales a 

las gasolinas y el diésel para la siguiente semana. 

A partir de mañana y hasta el 23 de julio, el subsidio para la gasolina tipo magna 

disminuyó de 54.54 a 52.59 por ciento, según lo publicado esta mañana en el Diario 

Oficial de la Federación. 

 

Pemex debe pagar impuestos como cualquier otra empresa: American Chamber 

La Reforma Fiscal que se llevará a cabo en México debe incluir modificaciones para 

que Petróleos Mexicanos (Pemex) pague impuestos como cualquier otra empresa 

del país, advirtió la American Chamber of Mexico (AmCham). 

“La reestructura del gasto sería una premisa fundamental, que el gasto se dirija a 

dónde más apoye el crecimiento y la creación de empleos, y otra importantísima es 

Pemex. Si estamos hablando de la situación macroeconómica, Pemex debe ser 

resuelto ylo más indicado sería que empiece a pagar, como cualquier otra empresa, 

el Impuesto Sobre la Renta y cambiar su situación fiscal”, comentó Luis Foncerrada, 

asesor económico de la asociación que integra a más de mil 400 empresas 

estadounidenses con actividades en México. 

 

Rogelio Ramírez de la O, asume como titular de la Secretaría de Hacienda 

Rogelio Ramírez de la O, asumió este viernes como nuevo titular de la Secretaría 

de Hacienda y Crédito Público (SHCP) sustituyendo en el cargo a Arturo Herrera. 

 

A través de un comunicado, la dependencia señaló que en su nueva encomienda, 

Ramírez de la O tendrá que promover la recuperación económica nacional y 

buscará la confianza de empresarios e inversionistas. 

 

 

 

 

https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/7/16/hacienda-reduce-estimulos-fiscales-los-combustibles-316871.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/pemex-debe-pagar-impuestos-como-cualquier-otra-empresa-american-chamber-6969325.html
https://www.contrareplica.mx/nota-Rogelio-Ramirez-de-la-O-asume-como-titular-de-la-Secretaria-de-Hacienda--202116757
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Rogelio Ramírez de la O inicia su cargo como secretario de Hacienda 

 

Rogelio Ramírez de la O asume cargo como secretario de Hacienda 

 

Rogelio Ramírez asume cargo como secretario de Hacienda 

 

Nuevo secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, se estrena en Twitter 

El nuevo titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Rogelio 

Ramírez de la O, se estrenó en Twitter con un mensaje de agradecimiento 

al Presidente Andrés Manuel López Obrador por su designación al cargo que 

asume a partir de hoy, en sustitución de Arturo Herrera. 

“Agradezco al Presidente Andrés Manuel López Obrador mi designación 

como secretario de Hacienda y Crédito Público. Ejerceré esta responsabilidad 

avanzando siempre en la transformación del país que inició en 2018”, escribió en 

su primer mensaje en la cuenta @R_Ramirez_O. 

 

¿Los depósitos por préstamos o donativos se tienen que declarar al SAT? 

Las personas físicas residentes en México que hayan obtenido préstamos o 

donativos no tienen que pagar Impuesto sobre la Renta (ISR) por esos ingresos. 

Esto sucederá si cumplen con los requisitos para exentar el impuesto. 

Sin embargo, dichos contribuyentes están obligados a informar, en la declaración 

anual, sobre los préstamos, los donativos y los premios, siempre que en lo individual 

o en su conjunto excedan de 600 mil pesos. [Ley del ISR 90, segundo párrafo]. 

 

 

 

 

https://www.24-horas.mx/2021/07/16/ramirez-de-la-o-inicia-su-cargo-como-secretario-de-hacienda/
http://www.cronica.com.mx/notas-rogelio_ramirez_de_la_o_asume_cargo_como_secretario_de_hacienda-1195420-2021
http://www.cronica.com.mx/notas-rogelio_ramirez_de_la_o_asume_cargo_como_secretario_de_hacienda-1195420-2021
https://radioformulaqr.com/noticias/politica/rogelio-ramirez-asume-cargo-como-secretario-de-hacienda/
https://www.razon.com.mx/negocios/nuevo-secretario-hacienda-estrena-twitter-443174
https://www.razon.com.mx/negocios/ramirez-promovera-confianza-empresarios-e-inversionistas-443173
https://www.razon.com.mx/negocios/ramirez-promovera-confianza-empresarios-e-inversionistas-443173
https://www.razon.com.mx/mexico/mananera-amlo-16-julio-443168
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/los-depositos-por-prestamos-o-donativos-se-tienen-que-declarar-al-sat/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/prestamos-personales-deben-declararse/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/prestamos-personales-deben-declararse/
http://www.diputados.gob.mx/LeyesBiblio/pdf/LISR_230421.pdf
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Alejandro del Valle y Carlos Cabal no pagaron los impuestos de Interjet: abogado 

Francisco Javier Mondragón Alarcón, abogado de Miguel Alemán Magani, asegura 

que los empresarios Alejandro del Valle de la Vega y Carlos Cabal Peniche no 

pagaron los impuestos al Servicio de Administración Tributaria (SAT), una 

operación que les daba el control de 90% de las acciones de ABC Aerolíneas, 

conocida como Interjet. 

“El abogado Ángel Junquera invitó al señor Cabal y del Valle, que eran sus clientes, 

para que invirtieran en la empresa ABC Aerolíneas y ellos invirtieron 4 mil 800 

millones de pesos para pagar los impuestos”, cuenta el defensor del fundador de la 

línea aérea de bajo costo. 

 

Las peripecias en el SAT por la firma electrónica 

El pasado día primero de julio se me venció la E-Firma, por ese motivo, me comentó 

mi contadora que no podía emitir una factura. Ahora tendría que hacer un trámite 

por internet para obtenerla de nuevo, cosa que hicimos en el mismo rato. 

Necesidades económicas siempre se tienen y eso no íbamos a dejarlo “para 

mañana”. 

Raudos y veloces hicimos el trámite, me sorprendió que hasta un video me hicieron 

grabar como parte de la autenticidad de que pues era yo el que estaba haciendo 

dicho trámite por internet. Guapo que digamos no salí, pero no era una audición o 

concurso de belleza, lo que quería era que me renovaran ese documento para hacer 

la factura. Finalmente, se me otorgó el folio correspondiente vía correo electrónico. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.forbes.com.mx/alejandro-del-valle-y-carlos-cabal-no-pagaron-los-impuestos-de-interjet-abogado/
https://www.sat.gob.mx/home
https://revistaespejo.com/reflexiones/las-peripecias-en-el-sat-por-la-firma-electronica/
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La AmCham pide impulsar una reforma fiscal integral en México 

Representantes del sector privado en reunión con la American Chamber capítulo 

México (AmCham) expresaron este jueves la necesidad de una reforma fiscal 

integral con el fin de atraer inversiones, impulsar la competitividad y que acompañe 

la recuperación económica. 

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo recientemente que no habrá una 

reforma fiscal para que no haya incrementos en los impuestos, no obstante el 

Servicio de Administración Tributaria (SAT) trabaja para que implementar cambios 

en la simplificación de trámites y con ello aumentar la recaudación de impuestos a 

partir del 2022. 

 

Los costos futuros de desprestigiar una reforma fiscal 

Está claro que el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador no se va a 

meter a discutir una reforma hacendaria, por más necesaria que sea, porque 

inevitablemente implicaría que muchos sectores sociales que tradicionalmente no 

han pagado impuestos, aun teniendo la posibilidad de hacerlo, tuvieran que 

empezar a contribuir. 

Una reforma hacendaria implicaría hacer un mejor diseño del reparto entre las 

entidades federativas y de paso tener mejores reglas para el ejercicio del 

presupuesto. 

Y eso, para un gobierno como el actual que tiene como única prioridad mantener su 

popularidad electoral, es algo inimaginable. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://expansion.mx/economia/2021/07/15/la-amcham-pide-impulsar-una-reforma-fiscal-integral-en-mexico
https://lopezdoriga.com/opinion/los-costos-futuros-de-desprestigiar-una-reforma-fiscal/
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Por incremento en el precio del petróleo, estímulos fiscales a la gasolina se 

dispararon 

En lo que va del año, el precio spot del barril de petróleo de la costa del golfo tuvo 

se apreció en 44%. Según reporta el diario El Economista, a la segunda semana de 

julio el precio por galón llegó a los 2.897 dólares, un incremento del 9.2% respecto 

a mayo. El incremento de precios puede explicarse, asegura el rotativo, por el 

incremento en la demanda del crudo por movilidad y la falta de acuerdos entre los 

países productores de petróleo para contener los precios. 

La inflación en Estados Unidos alcanza su punto máximo en 13 años 

El estímulo del impuesto especial sobre producción y servicios (IEPS) para la 

gasolina Magna aprobado para la semana del 10 al 16 de julio fue del 54.4%. Esto 

es un descuento de 2.78 pesos por litro por concepto de IEPS, por lo que los 

consumidores sólo pagaron 2.32 pesos por litro de combustible. 

El Economista reporta que de mayo a la fecha se ha promediado un estímulo fiscal 

al IEPS de la gasolina Magna fue, en promedio, del 41.93%. Es decir, el gasto fiscal 

ha sido de 2.14 pesos por litro de los 5.11 pesos totales que pueden pagar los 

consumidores por litro. Así, lo que en promedio se ha pagado son 2.97 pesos por 

litro. 

 

Archivada la causa contra Messi y su fundación por delitos fiscales 

La jueza de la Audiencia Nacional María Tardón ha archivado la denuncia 

contra Leo Messi, su padre, Jorge Horacio Messi, su hermano Rodrigo Messi, y su 

fundación, por presuntos delitos contables, y de estafa contra la Hacienda Pública 

y blanqueo de capitales. “Tras la práctica de las únicas diligencias que se 

evidenciaban como necesarias y útiles a la comprobación de los hechos 

denunciados, no se ha puesto de manifiesto la existencia de actuación delictiva 

alguna por parte de los denunciados”, señala el auto en el que se declara el 

sobreseimiento provisional de la causa. 

En diciembre de 2019, la jueza Tardón reabrió la causa contra Messi para citar a 

declarar a Federico Rettori, exempleado de la fundación y autor de la denuncia 

inicial. Rettori demandaba que el delantero y su fundación utilizaron fondos que 

originalmente debían ser destinados a acciones sociales, pero fueron desviados a 

otro tipo de actividades privadas o cuentas distintas a las de la fundación. 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/por-incremento-en-el-precio-del-petroleo-estimulos-fiscales-a-la-gasolina-se-dispararon/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/por-incremento-en-el-precio-del-petroleo-estimulos-fiscales-a-la-gasolina-se-dispararon/
https://elpais.com/deportes/2021-07-16/archivada-la-causa-contra-messi-y-su-fundacion-por-delitos-fiscales.html
https://elpais.com/noticias/lionel-messi/
https://elpais.com/deportes/2019/12/03/actualidad/1575388442_124743.html
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CDMX se queda en semáforo amarillo; se vacunarán los adultos de 30 a 39 en 

nueve alcaldías 

Las autoridades capitalinas anunciaron este viernes que la Ciudad de México 

continuará en el color amarillo del Semáforo Epidemiológico, en lo que se anuncian 

las modificaciones metodológicas en este sistema federal.  

Durante conferencia semanal de prensa, informaron también que la tendencia 

al alza de contagios y hospitalización por Covid-19 continúan registrándose 

especialmente en los grupos de adultos más jóvenes y en la población adulta que 

decidió no vacunarse.  

 

Variante Delta ya es la dominante en el mundo.- EU 

La variante Delta del Covid-19 es ahora la versión dominante en todo el mundo y ha 

ido acompañada de un aumento de las muertes en Estados Unidos, casi en su 

totalidad entre personas no vacunadas, dijeron este viernes funcionarios de 

Washington. 

Los casos de Covid-19 en Estados Unidos han aumentado un 70 por ciento respecto 

a la semana anterior y las muertes, un 26 por ciento. 

 

Personas de 30 a 39 años podrán vacunarse contra covid sin importar alcaldía 

La próxima semana se aplicará la primera dosis de la vacuna anticovid  a 914 mil 

180 adultos de 30 a 39 años, residentes de las alcaldías Tláhuac Miguel Hidalgo, 

Azcapotzalco, Benito Juárez, Coyoacán, Gustavo A Madero, Venustiano Carranza, 

Álvaro Obregón y Tlalpan. 

También se aplicará la segunda dosis para 130 mil 134 adultos de 50 a 59 años, 

habitantes de las alcaldías Álvaro Obregón e Iztacalco.   

 

 

 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/politica/CDMX-se-queda-en-semaforo-amarillo-se-vacunaran-los-adultos-de-30-a-39-en-nueve-alcaldias-20210716-0050.html
https://www.eleconomista.com.mx/politica/CDMX-se-queda-en-semaforo-amarillo-se-vacunaran-los-adultos-de-30-a-39-en-nueve-alcaldias-20210716-0050.html
https://www.eleconomista.com.mx/politica/Salud-reporta-12821-nuevos-casos-confirmados-de-Covid-19-y-233-muertes-adicionales-20210715-0099.html
https://www.reforma.com/variante-delta-ya-es-la-dominante-en-el-mundo-eu/ar2222136?v=3
https://www.excelsior.com.mx/comunidad/personas-de-30-a-39-anos-podran-vacunarse-contra-covid-sin-importar-alcaldia/1460364
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CdMx permanece en amarillo; reanuda pruebas anticovid en centros comerciales 

La Ciudad de México continuará en semáforo amarillo por coronavirus a partir del 

19 y hasta el 25 de julio, informó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, por lo que 

los ciudadanos deberán seguir con las medidas sanitarias como uso de cubrebocas 

y gel antibacterial para evitar más contagios de covid-19. Además, hay un repunte 

de casos en el grupo de  50 a 59 años, inclusive en mayores de 60, que en su 

mayoría son personas que no se vacunaron. 

ésta será la tercera semana consecutiva que la capital permanecerá en ese color 

del semáforo, ante el repunte de los contagios a nivel nacional.  De acuerdo con el 

titular de la Agencia Digital de Innovación Pública, Eduardo Clark, el incremento de 

casos también se concentra en los grupos de 20 a 39 años. 

 

Aumentan contagios de Covid en personas mayores de 50 años no vacunadas en 

CDMX 

El gobierno de la Ciudad de México señaló un repunte de casos de contagios entre 

personas de 50 a 59 años y mayores de 60 años; no obstante indicó que al ver el 

análisis de los casos confirmados y hospitalizados se determino que dichos 

resultados positivos se dan en personas que no se han vacunado contra el Covid-

19. 

"Queremos que la gente sepa que quienes están enfermando ahora, quienes están 

dando positivo, son, de manera preponderante, personas que no se vacunaron" 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/politica/semaforo-covid-cdmx-amarillo-19-25-julio
https://www.elsoldemexico.com.mx/metropoli/cdmx/contagios-covid-en-cdmx-al-alza-en-personas-no-vacunadas-6970193.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/metropoli/cdmx/contagios-covid-en-cdmx-al-alza-en-personas-no-vacunadas-6970193.html
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Mexicanos reconocen la importancia de ahorrar para tener un buen retiro 

A fines de junio, la Asociación Mexicana de Administradoras de Fondos para el 

Retiro (Amafore) realizó una encuesta telefónica y en redes sociales entre 900 

personas para saber qué piensan los mexicanos sobre el retiro y conocer sus 

hábitos de ahorro. 

Los resultados, con casi la totalidad de los encuestados conscientes de la necesidad 

de ahorrar para el retiro, muestran el avance que se ha logrado en la última década 

en este tema, en el que para 2013, 8 de da 10 mexicanos afirmaban que 

los hijos deben de encargarse de sus padres cuando son mayores, y 90 por ciento 

esperaba ser mantenido por el gobierno, según datos de la Encuesta Nacional 

Sobre la Situación que Enfrentan las Personas en Edad de Retiro, aplicada a poco 

más de 2 mil 100 personas por la misma Amafore. 

 

Un plan personal te ayudará a complementar tu ingreso cuando llegue la hora de tu 

Retiro 

Nunca es demasiado pronto para comenzar a ahorrar para tu retiro. Y nunca es 

demasiado tarde tampoco; sin embargo, dice Eloy López, agente de seguros 

profesional, debes tomar en cuenta que “mientras más joven seas cuando 

comiences a pensar en tu viejit@ del futuro, más fácilmente ahorrarás lo suficiente 

y el interés compuesto ayudará a que esa cifra crezca”, es decir, también trabajará 

para ese fin.  

¿Ya tienes tu lápiz? Lo primero es hacer tu apartado mensual de ahorro para tu 

retiro y elegir un instrumento de inversión, porque “en el colchón —o una cuenta de 

ahorro— solo perderá valor en el tiempo debido a la inflación”, refiere Gonzalo 

Rosado, director de productos de inversión en Sura Asset Management.  

 

 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/negocios/finanzas-personales/ahorro-para-el-retiro-habitos-y-planes-para-la-vejez
https://www.milenio.com/temas/amafore
https://www.milenio.com/temas/amafore
https://www.milenio.com/temas/retiro
https://www.milenio.com/temas/ahorro
https://www.milenio.com/negocios/finanzas-personales/que-es-un-plan-personal-de-retiro-y-cuales-son-sus-beneficios
https://www.milenio.com/negocios/finanzas-personales/que-es-un-plan-personal-de-retiro-y-cuales-son-sus-beneficios
https://www.milenio.com/temas/ahorro-para-el-retiro
https://www.milenio.com/temas/inflacion
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¿Qué ha sido de Interjet? 

Esta semana, Interjet cumplió siete meses sin volar, luego de que el 11 de diciembre 

de 2020 dejara de operar ante sus graves problemas financieros. 

 

Además, sus empleados acumulan 190 días en huelga, misma que estalló el 8 de 

enero pasado ante el impago de ocho quincenas de salario y prestaciones laborales 

como aguinaldo y fondo de ahorro. 

 

México, lejos de la recuperación económica 

México está en el top ten de los países cuya vida se asemeja a la normalidad 

prepandemia. Sin embargo, será de las economías emergentes que más tarde en 

recuperarse, reveló Jorge Marmolejo, analista financiero de Franklin Templeton.  

De acuerdo con Marmolejo, Hong Kong, Nueva Zelanda y Pakistán son los tres 

mercados cuya vida es más similar a antes de la pandemia, aunque no 

necesariamente estén entre los más vacunados.  

 

En México y el mundo la inflación tiene permiso 

Todo mundo está preocupado por la inflación: el tendero, las amas de casa, los 

taxistas, los constructores. A todo mundo le preocupa la inflación, menos a las dos 

entidades a quienes verdaderamente debería de preocuparles: a la Reserva Federal 

de los Estados Unidos, la Fed; y al mercado de bonos. Estas dos últimas instancias 

están seguras de lo siguiente: el rebote inflacionario que actualmente vemos es 

temporal, y está bajo control. Ambos apuestan a que todo está fríamente calculado. 

La secuencia de eventos de esta semana lo demuestra. El martes las oficinas de 

estadísticas de los Estados Unidos publicaron la inflación del mes de junio, las 

cuales mostraron la tasa de crecimiento de los precios al consumidor más alta de 

los últimos trece años, datos además por encima de lo esperado por el consenso 

de los economistas y por las expectativas formadas en el mercado de acciones y de 

bono. Pero a pesar de que la inflación fue mayor a la esperada, los mercados de 

acciones subieron y las tasas de los bonos de largo plazo cayeron, como si el dato 

hubiera sido contrario a lo reportado, como si los mercados celebraran en lugar de 

alarmarse. 

https://www.reforma.com/que-ha-sido-de-interjet/ar2221881?v=2
https://www.dineroenimagen.com/economia/mexico-lejos-de-la-recuperacion-economica/135530
https://www.dineroenimagen.com/economia/en-mexico-y-el-mundo-la-inflacion-tiene-permiso/135515?categoria=%22dinero%22
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El precio del estaño bate su récord histórico por aumento 

en la demanda 

El precio del estaño, utilizado para los circuitos electrónicos, componentes de 

automóviles y baterías, batió este viernes su récord histórico que databa de hacía 

diez años, impulsado por las amenazas en el abastecimiento, en particular desde 

Birmania, el vigor de la demanda y lo ajustado de su mercado. 

La tonelada de estaño para entrega en tres meses valía 33,735 dólares a las 14:15 

GMT en el London Metal Exchange (LME), poco después de haber alcanzado 

33,800 dólares, un precio nunca visto en la historia. El anterior récord databa del 11 

de abril de 2011. 

 

 

Secretaría de Hacienda actualiza portal web; Ramírez de la O ya aparece como 

titular 

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) actualizó su portal de internet 

en el cual incluyó a Rogelio Ramírez de la O como nuevo titular de la dependencia. 

  

En el directorio de la SHCP aparece desde hoy la foto del nuevo secretario de 

Hacienda, junto a los funcionarios que integran la cartera de las principales 

funciones. 

  

Aún aparece Gabriel Yorio como subsecretario del ramo y Victoria Rodríguez Ceja, 

como subsecretaria de Egresos. 

 

¿Es ilegal la llegada de Ramírez de la O a Hacienda? Esto dice el exministro Cossío 

Las decisiones que a partir de este viernes tome Rogelio Ramírez de la O como 

secretario de Hacienda podrán ser anuladas, aseguró José Ramón Cossío, 

exministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). 

Su declaración se dio a raíz del boletín de la Secretaría de Hacienda por el que la 

dependencia informó del cambio de relevo. 

En el texto, la secretaría reconoció que si bien el nombramiento de Ramírez de la 

O debe ser ratificado por el Congreso, “los secretarios de Estado entran en 

funciones el día de su nombramiento” hecho por el titular del Ejecutivo. 

https://www.eleconomista.com.mx/mercados/El-precio-del-estano-bate-su-record-historico-por-aumento-en-la-demanda--20210716-0046.html
https://www.eleconomista.com.mx/mercados/El-precio-del-estano-bate-su-record-historico-por-aumento-en-la-demanda--20210716-0046.html
a
a
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.eluniversal.com.mx/tag/Rogelio-Ram%C3%ADrez-de-la-O
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/07/16/es-ilegal-la-llegada-de-ramirez-de-la-o-a-hacienda-esto-dice-el-exministro-cossio/
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La austeridad de AMLO le echa ‘una mega mano’ a los bonos de México 

El presidente Andrés Manuel López Obrador fue elegido con una agenda de 

izquierda para defender a los pobres. Pero, para sorpresa de muchos, durante la 

pandemia ha hecho más para defender a los tenedores de bonos. 

La austeridad que impuso cuando el COVID-19 devastó la economía ha tenido un 

costo social, pero ha impulsado a los bonos. Los instrumentos en dólares han tenido 

un rendimiento de 4.6 por ciento en los últimos tres meses, casi dos puntos 

porcentuales más que el promedio de América Latina. 

Los bonos se negocian ahora cerca de su nivel más alto desde febrero, y es posible 

que puedan seguir subiendo, adelantó Shamaila Khan, directora de deuda de 

mercados emergentes de AllianceBernstein en Nueva York. 

 

Crece 43% tráfico de pasajeros en aeropuertos de la Red aeroportuaria de ASA 

En el primer semestre del año, se atendió a un millón 309 mil 883 pasajeros en los 

19 aeropuertos que opera la Red de Aeropuertos y Servicios Auxiliares (ASA), un 

43% más que en el mismo periodo de 2020, año en que fue decretada la alerta 

sanitaria por la pandemia de Covid-19. 

Con el incremento paulatino de vuelos comerciales y la apertura de algunas 

fronteras internacionales, las terminales de la Red aeroportuaria de ASA han ido 

recuperando sus operaciones. 

Los seis aeropuertos de la Red ASA que reportaron el mayor incremento en el 

movimiento de pasajeros fueron: Puerto Escondido, con 94%; Matamoros, 66%; 

Campeche, 60%; Ciudad Obregón, 59%; Chetumal, con 56%; Nuevo Laredo, 42%; 

así como Uruapan, que tuvo un 41% de crecimiento. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/mercados/2021/07/16/la-austeridad-de-amlo-le-echa-una-mega-mano-a-los-bonos-de-mexico/
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/crece-43-trafico-de-pasajeros-en-aeropuertos-de-la-red-aeroportuaria-de-asa
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.eluniversal.com.mx/tag/covid-19
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México enfrenta desafíos en pobreza, salud y educación ante agenda 2030: 

Coparmex 

Luego de presentar su Informe Nacional Voluntario en el Foro Político de Alto Nivel 

de las Naciones Unidas para la Agenda 2030, México enfrenta desafíos importantes 

en combate a la pobreza, educación, salud, medio ambiente e igualdad para cumplir 

los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030 de la ONU, 

aseguró la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). 

El organismo que dirige José Medina Mora reconoció al gobierno el esfuerzo 

realizado para integrar y presentar el reporte, sin embargo resaltó que ven con 

preocupación que el abordaje de la agenda prioritaria para el desarrollo 

sostenible, incluyente, resiliente y con perspectiva de género, tenga una visión 

asistencialista. 

 

México participa en foro Retiro informal de líderes económicos de APEC sobre 

covid-19 

México, a través de la Secretaría de Economía, participó en el primer retiro informal 

de líderes económicos del Foro de Cooperación Económica de Asia Pacífico 

(APEC) sobre covid-19, encabezado por la primera ministra de Nueva Zelandia, 

Jacinda Ardern. 

Los líderes de las 21 economías del APEC adoptaron la declaración 

titulada “Superando el covid-19 y acelerando la recuperación económica”, la cual 

recoge el compromiso de coordinar una respuesta colectiva con el fin de mitigar el 

impacto económico y sanitario ocasionado por la pandemia e incentivar el comercio 

y las inversiones. 

Además buscaron promover un crecimiento sustentable, innovador e incluyente; 

fortalecer la participación económica de las mujeres y las micro, pequeñas y 

medianas empresas en la era digital, y reconocieron a la Organización Mundial del 

Comercio como un respaldo fundamental en la recuperación económica y sanitaria. 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/negocios/mexico-enfrenta-desafios-pobreza-salud-educacion-agenda-2030
https://www.milenio.com/negocios/mexico-enfrenta-desafios-pobreza-salud-educacion-agenda-2030
https://www.milenio.com/temas/objetivos-de-desarrollo-sostenible-ods
https://www.milenio.com/temas/coparmex
https://www.milenio.com/temas/desarrollosostenible
https://www.milenio.com/temas/desarrollosostenible
https://www.milenio.com/negocios/mexico-participa-retiro-informal-lideres-apec-covid-19
https://www.milenio.com/negocios/mexico-participa-retiro-informal-lideres-apec-covid-19
https://www.milenio.com/temas/secretariadeeconomia
https://www.milenio.com/temas/covid-19
https://www.milenio.com/temas/apec
https://www.milenio.com/temas/sustentabilidad
https://www.milenio.com/temas/mipymes
https://www.milenio.com/temas/mipymes
https://www.milenio.com/temas/omc
https://www.milenio.com/temas/omc
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Peso y Bolsa mexicanos operan con resultados mixtos 

El peso y la bolsa mexicanos operan con resultados mixtos esta jornada, en medio 

de mayores expectativas por la política monetaria a nivel mundial y temores 

crecientes por el avance de nuevos contagios de COVID-19 en algunos países. 

La moneda mexicana registra una apreciación de 0.45 por ciento frente al dólar, con 

una cotización de 19.8438 pesos por dólar, según Investing. 

 

Crece 14.1% flujo operativo de la embotelladora de Coca-Cola, Arca Continental 

Durante el segundo trimestre de 2021, la embotelladora de Coca-Cola, Arca 

Continental, reportó un alza en el flujo operativo (EBITDA, por sus siglas en inglés) 

del 14.1 por ciento anual, un valor por 9 mil 399 millones de pesos, según lo 

reportado este martes a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV). 

Así mismo, las ventas de abril a junio del 2021 sumaron 45 mil 808 millones de 

pesos, es decir, un incremento del 6.7 por ciento respecto al mismo al mismo 

periodo de 2020. 

 

Clouthier destaca importancia de comercio digital para mitigar efectos de COVID 

La titular de la Secretaría de Economía (SE), Tatiana Clouthier, destacó la 

importancia del comercio digital en la mitigación de las consecuencias de COVID-

19, sin dejar de lado la sustentabilidad para sentar las bases para un mejor futuro. 

Durante su participación en el primer Retiro Informal de Líderes Económicos del 

Foro de Cooperación Económica de Asia Pacífico (APEC) sobre COVID-19, en 

representación del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, dijo que 

esta región debe enfocar sus esfuerzos en fortalecer la red de seguridad social para 

mejorar la vida de los grupos más vulnerables. 

 

 

 

 

https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/7/16/peso-bolsa-mexicanos-operan-con-resultados-mixtos-316873.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/7/16/crece-141-flujo-operativo-de-la-embotelladora-de-coca-cola-arca-continental-316872.html
https://www.razon.com.mx/negocios/tatiana-clouthier-destaca-importancia-comercio-digital-mitigar-efectos-covid-19-443183
https://www.razon.com.mx/negocios/austeridad-e-incremento-gasto-social-claves-cumplir-agenda-2030-economia-442639
https://www.razon.com.mx/negocios/t-mec-comercio-exterior-impulsara-pib-6-5-ano-afirma-economia-441021
https://www.razon.com.mx/negocios/t-mec-comercio-exterior-impulsara-pib-6-5-ano-afirma-economia-441021
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Empleo manufacturero crece 0.1% en mayo; suma 12 meses de recuperación 

Durante mayo de 2021 el personal ocupado total del sector manufacturero registró 

un incremento de 0.1 por ciento respecto a abril pasado, con datos ajustados por 

estacionalidad, con lo que sumó 12 meses al hilo de recuperación, pero a un ritmo 

más modesto que los dos meses previos. 

El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que las horas 

trabajadas descendieron 0.4 por ciento y las remuneraciones medias reales 

pagadas, retrocedieron 0.2 por ciento en mayo de este año frente al mes 

precedente, con cifras desestacionalizadas. 

 

AMLO revela más detalles sobre el nuevo aeropuerto de Tulum 

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció la construcción de un nuevo 

aeropuerto en Tulum con capacidad de recibir a cuatro millones de turistas en el 

marco de los trabajos del Tren Maya. 

Durante la conferencia matutina, el mandatario indicó que el destino turístico es 

el más importante del país y una de las más importantes del mundo recibe un 

promedio de 10 millones de visitantes.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.razon.com.mx/negocios/manufacturero-crece-0-1-mayo-suma-12-meses-recuperacion-443181
https://www.razon.com.mx/negocios/manufacturero-crece-0-2-abril-hila-11-meses-alza-439740
https://www.razon.com.mx/negocios/manufacturero-crece-0-2-abril-hila-11-meses-alza-439740
https://www.razon.com.mx/negocios/manufacturero-crece-0-3-anual-marzo-18-meses-caidas-435122
https://www.razon.com.mx/negocios/manufacturero-crece-0-3-anual-marzo-18-meses-caidas-435122
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/amlo-anuncia-construccion-de-aeropuerto-en-tulum-6969954.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/tags/temas/AMLO-1
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/politica/amlo-confirma-que-aeropuerto-de-tulum-sera-realizado-por-el-ejercito-5851974.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/tags/temas/Tren_Maya
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Urge AMLO renovar a Fiscal de Guanajuato 

Ante el repunte de la violencia criminal en Guanajuato, el Presidente Andrés Manuel 

López Obrador llamó al Gobernador Diego Sinhue a cambiar a Carlos Zamarripa 

como Fiscal estatal. 

 

"Es un llamado muy respetuoso al Gobierno de Guanajuato para que se actúe, no 

es posible que por intereses del grupo se esté padeciendo de esa inseguridad, de 

esa violencia. 

 

Se encuentra en marcha veda electoral por consulta popular 

A través de una circular fechada el pasado 13 de julio, las dependencias y órganos 

desconcentrados de la Administración Pública Federal, fueron informados de una 

nueva "veda electoral", con motivo de la consulta popular para enjuiciar a los actores 

políticos del pasado. 

De esta forma, del 15 de julio al primero de agosto, el Gobierno de México no podrá 

difundir "logros, obra pública, ni emitir información sobre programas y acciones que 

promuevan innovaciones en bien de la ciudadanía", establece el documento. 

 

Presentan demanda de la titularidad del contrato colectivo de Tridonex 

Arropada por Public Citizen -organización americana laboral- Susana Prieto 

Terrazas presentó la demanda de titularidad de contrato colectivo de trabajo a la 

empresa Tridonex, que actualmente se encuentra bajo la tutela de la Confederación 

de Trabajadores de México (CTM); y afirmó que “hoy inicia la Revolución Obrera”. 

Prieto Terrazas expuso, en conferencia de prensa, que se han dado violacion de 

derechos laborales, lo que llevó a presentar 40 demandas de contratos colectivos, 

“pero la más importante es la de Tridonex, en donde hay 3,800 trabajadores, y aún 

está en manos de Jesús Mendoza Reyes”, por lo que buscarán representar a la 

compañía que fabrica autopartes. 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/urge-amlo-renovar-a-fiscal-de-guanajuato/ar2221996?v=2
https://www.excelsior.com.mx/nacional/se-encuentra-en-marcha-veda-electoral-por-consulta-popular/1460372
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Presentan-demanda-de-la-titularidad-del-contrato-colectivo-de-Tridonex--20210716-0053.htmlhttps:/www.eleconomista.com.mx/empresas/Presentan-demanda-de-la-titularidad-del-contrato-colectivo-de-Tridonex--20210716-0053.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Liberan-a-activista-laboral-al-inicio-del-T-MEC-20200703-0017.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Liberan-a-activista-laboral-al-inicio-del-T-MEC-20200703-0017.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Van-por-contrato-de-Tridonex-piden-recuento-para-representar-a-los-trabajadores-20210715-0114.html
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Ebrard: trabajo humanitario no puede ni debe ser rehén de consideraciones políticas 

El canciller mexicano, Marcelo Ebrard, expresó en el Consejo de Seguridad 

Nacional de las Naciones Unidos la necesidad de que el trabajo de las 

organizaciones humanitarias y la asistencia a poblaciones vulnerables en países en 

conflicto “no puede ni debe ser rehén de consideraciones políticas”, ya que “lo que 

está en juego es la vida y el bienestar de las personas”, y mostró el apoyo de México 

en la promoción del espacio humanitario como “elemento central para garantizar la 

seguridad internacional” y “favorecer la construcción de la paz”.  

Ebrard participó este viernes de una sesión del Consejo de Seguridad de la ONU, 

de la que México es miembro no permanente hasta el año que viene, centrada en 

el análisis y debate de “la protección del espacio humanitario”, con la conclusión de 

la urgencia de que estos espacios existan, sean protegidos y defendidos para que 

así las organizaciones humanitarias puedan hacer su labor. 

 

“Estamos en contra del bloqueo”, dice Marcelo Ebrard sobre situación en Cuba 

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, explicó la posición 

de México en el Espacio Humanitario, conformado por tres puntos principales como 

son el respeto, que se tiene que garantizar a los que están comprometidos en la 

labor humanitaria; la manera en cómo se tienen que abordar los orígenes de los 

conflictos; y donde hay conflictos tenemos que hacer mayor esfuerzo. 

Ebrard mencionó que los espacios y preocupaciones humanitarias tienen que ver 

con la inequidad en el acceso a las vacunas contra Covid-19, con los impactos en 

las sanciones que se aplican en algunos países donde se crean graves situaciones 

y de mucho sufrimiento, lo cual debería de cambiar. 

 

Unión de Alcaldes de CDMX da la bienvenida a Martí Batres y lo convoca a un 

diálogo verdadero 

Las y los alcaldes electos y en funciones que integran la UNACDMX saludan la 

llegada de Martí Batres Guadarrama a la Secretaría de Gobierno de la Ciudad de 

México. 

Como un reconocimiento a su experiencia en el trabajo político, lo invitan a un 

diálogo verdadero, constructivo y con resultados que mejore la vida de quienes 

habitan en la capital. 

https://www.eluniversal.com.mx/mundo/ebrard-trabajo-humanitario-no-puede-ni-debe-ser-rehen-de-consideraciones-politicas
https://www.eluniversal.com.mx/tag/marcelo-ebrard
https://www.eluniversal.com.mx/mundo
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/16/estamos-en-contra-del-bloqueo-dice-marcelo-ebrard-sobre-situacion-en-cuba-316906.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/16/union-de-alcaldes-de-cdmx-da-la-bienvenida-marti-batres-lo-convoca-un-dialogo-verdadero-316901.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/16/union-de-alcaldes-de-cdmx-da-la-bienvenida-marti-batres-lo-convoca-un-dialogo-verdadero-316901.html
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Reto del presidente de la Cámara de Diputados es conducirse con neutralidad, 

asegura Sergio Gutiérrez Luna 

Como parte de la nueva LXV Legislatura en San Lázaro;  el partido Morena, 

seleccionó  al diputado Sergio Gutiérrez Luna como su candidato a encabezar la 

presidencia de la cámara para el primer año de labores 2021-2022 de esta 

legislatura. 

En entrevista con Lupita Juárez y Sergio Sarmiento, el diputado morenista Sergio 

Gutiérrez Luna, habló sobre el reto que representa para él ser propuesto 

como  presidente de la Cámara de Diputados. 

 

Isabel Miranda Wallace denuncia amedrentamiento en su contra 

La directora de Alto al Secuestro, Isabel Miranda de Wallace, rechazó que esté 

siendo investigada por la Fiscalía General de la República (FGR), aunque aclaró 

que enfrenta una demanda por simulación de pruebas en la investigación del 

secuestró de su hijo Hugo Alberto Wallace. 

A través de un posicionamiento público dado a conocer este viernes, la activista 

señaló que se enteró por los medios de comunicación de la denuncia en su contra. 

“A través de los medios de comunicación me he enterado, que el Instituto Federal 

de Defensoría Pública (IFDP), por conducto de Salvador Leyva Morelos Zaragoza 

presentó una denuncia en mi contra ante la Fiscalía General de la Republica (FGR)”, 

destacó. 

 

Astillero reta a Loret de Mola a demostrar, en un ‘análisis de intelecto’, quién es el 

más critico de la 4T 

El periodista Julio Astillero le mandó un mensaje a su colega Carlos Loret de 

Mola en el que lo instó a debatir, realizando un análisis “serio, profundo, conceptual 

y de intelecto”, en torno a quién de los dos es el más critico de la llamada cuarta 

transformación. 

Mediante un video, Astillero afirmó que es “impresionante el desparpajo, el cinismo, 

con el que Carlos es capaz de pretender argumentarse como una víctima del poder”. 

 

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/16/reto-del-presidente-de-la-camara-de-diputados-es-conducirse-con-neutralidad-asegura-sergio-gutierrez-luna-316892.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/16/reto-del-presidente-de-la-camara-de-diputados-es-conducirse-con-neutralidad-asegura-sergio-gutierrez-luna-316892.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/16/juicio-los-morenistas-indisciplinados-advierte-mario-delgado-316740.html
https://www.razon.com.mx/mexico/isabel-miranda-wallace-denuncia-amedrentamiento-443175
https://www.razon.com.mx/mexico/secuestros-disminuyen-38-gestion-amlo-alto-secuestro-442714
https://www.24-horas.mx/2021/07/16/astillero-reta-a-loret-de-mola-a-demostrar-en-un-analisis-de-intelecto-quien-es-mas-critico-de-la-4t/
https://www.24-horas.mx/2021/07/16/astillero-reta-a-loret-de-mola-a-demostrar-en-un-analisis-de-intelecto-quien-es-mas-critico-de-la-4t/
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Biden arropa a manifestantes en Cuba: EU busca restaurarles el internet 

El presidente Joe Biden dijo que Estados Unidos está estudiando la posibilidad de 

restaurar el acceso a internet que el Gobierno cubano cerró a raíz de las protestas, y 

calificó al país como un ‘Estado fallido’. 

Biden dijo que su Administración está “considerando si tenemos la capacidad 

tecnológica para restablecer” el acceso a internet en la isla. Sin embargo, dijo que 

la capacidad de Estados Unidos para ayudar a los ciudadanos cubanos, ya sea 

económicamente o con vacunas contra el coronavirus, es limitada por temor a que 

el Gobierno del país interfiera con la ayuda. 

 

Exfuncionario de justicia haitiano, autor intelectual del asesinato de Moïse: 

Colombia 

El director de la Policía Nacional de Colombia, Luis Vargas, ha informado este 

viernes que el presunto autor intelectual del asesinato del presidente haitiano 

Jovenel Moïse sería un ex funcionario haitiano del Ministerio de Justicia, que habría 

dado la orden tres días antes del magnicidio. 

Además, Vargas ha señalado que los ex militares colombianos Germán Rivera y 

Duberney Capador eran conocedores del plan de asesinar a Moïse, una información 

en línea con las declaraciones del presidente colombiano, Iván Duque, que precisó 

el jueves que un grupo de los presuntos asesinos desconocía el verdadero plan, 

aunque otro pequeño sí era conocedor. 

Tal y como ha relatado el director de la Policía, "en una reunión con Joseph Felix y 

una persona llamada Askard, Rivera y Capador son informados de que se va a 

arrestar al presidente de Haití, supuestamente". En ese momento, se da comienzo 

"a la organización de la operación". 

 

 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/bloomberg/2021/07/15/biden-arropa-a-manifestantes-en-cuba-eu-busca-restaurarles-el-internet/
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/16/mundo/exfuncionario-de-justicia-haitiano-autor-intelectual-del-asesinato-de-moise-colombia/
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/16/mundo/exfuncionario-de-justicia-haitiano-autor-intelectual-del-asesinato-de-moise-colombia/
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Fiscalía argentina investiga a Macri por contrabando de municiones a Bolivia 

Buenos Aires, Argentina. La fiscalía argentina abrió este viernes una causa judicial 

contra el ex presidente Mauricio Macri, quien fue denunciado por contrabando de 

municiones a Bolivia en noviembre de 2020, cuando ese país se encontraba 

sacudido por manifestaciones por la reelección de Evo Morales, informaron fuentes 

judiciales. 

El fiscal Carlos Navas Rial decidió impulsar la investigación contra Macri, en base a 

una denuncia de los actuales ministros de Justicia, Martín Soria, y de Seguridad, 

Sabina Frederic. 

La fiscalía también incluyó en la causa a los exministros de Seguridad Patricia 

Bullrich y de Defensa Oscar Aguad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/16/mundo/fiscalia-argentina-investiga-a-macri-por-contrabando-de-municiones-a-bolivia/
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